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REQUERIMENTO Nº 17/2021
 

Requer informações sobre a 
logística de vacinação em Santa 
Bárbara d´Oeste / Covid 19.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; a primeira fase de aplicação da 
Coronavac vacina contra a Covid-19 desenvolvida pelo Instituto Butantan em 
parceria com a Sinovac, deverá cobrir 22,9 mil pessoas em Santa Bárbara 
d’Oeste; 

CONSIDERANDO que; os dados foram informados pela 
Prefeitura de Santa Bárbara d’Oeste, que estima vacinar 19,5 mil idosos e 3,4 
mil profissionais da saúde na primeira etapa da imunização. Isso acontecerá na 
data prevista se a Coronavac for aprovada pela Anvisa (Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária), segundo informações divulgadas pelo Jornal o Liberal de 
08.01.2021;

CONSIDERANDO que; existem muitas dúvidas e fake News, 
dificultando a clareza em relação a vacinação; 

CONSIDERANDO que; recebemos várias perguntas em relação a 
matéria divulgada pelo Jornal acima citado ; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1°) Como será o armazenamento das doses? 
Geladeira? Congelador? 
Explicar a forma que será utilizada por Santa Bárbara.

2°) Quantas agulhas e seringas têm em estoque nesse momento, 
e esse montante é suficiente para a vacinação que “provavelmente” deva ter 
início dia 25? 
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3°) Quem NÃO poderá tomar vacina por ter comorbidades? São 
os imunossuprimidos (transplantados, em quimioterapia, etc.) ou estes devem 
ser os primeiros?

4°) Quantos locais de vacinação estão programados além dos 
postos médicos? Citar os locais, caso tenha.

5°) Quantos profissionais ao todo estarão envolvidos nesta 
primeira etapa de vacinação?  

6°) Os profissionais de saúde serão vacinados por categorias ou 
todos ao mesmo tempo? 

7°) Quantos profissionais da saúde ao todo serão vacinados no 
município? Haverá tempo hábil pra que todos sejam vacinados?

8°) Entre doses será de quanto tempo 14 ,15 dias ou esse 
período poderá  ser entendido para imunizar mais pessoas?

                       9°) De que forma essas doses serão controladas, terá 
agendamento prévio pra tomar vacina?  Se sim, será por telefone ou app ou 
outros meios? Exemplificar quais as formas ou canais de comunicação.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de janeiro de 2.021.

Celso Ávila
-vereador-


